



Eine Weihnachtsbitte, die ans Herz geht: Bewohner eines Pflegeheims wünschen sich einen Arzt

Manchmal sind es die kleinen Gesten, die große Aufmerksamkeit erregen. Im nordfranzösischen Dorf Nédonchel haben die Bewohner eines Pflegeheims dem Weihnachtsmann geschrieben – mit einem ganz besonderen Wunsch: einen Arzt.

Ein Hilferuf in Form eines Briefes

Das Pflegeheim in Nédonchel im Pas-de-Calais zählt 83 Bewohner. Seit über einem Jahr fehlt dort ein koordinierender Arzt, der für die gesundheitliche Betreuung und Organisation zuständig ist. Die Not ist groß, und die Bewohner spüren es jeden Tag. In einem herzergreifenden Video, das mittlerweile viral gegangen ist, sieht man Michel, einen der Bewohner, der dem Weihnachtsmann schreibt: „Bitte bring uns einen Arzt unter den Baum.“

Michel schildert, wie die tägliche medizinische Versorgung derzeit abläuft. „Ich wende mich zuerst an die Pflegekräfte. Sie rufen den Arzt an, der uns dann aus der Ferne über Telemedizin betreut“, erklärt er. Ein persönlicher Arzt vor Ort fehlt – und das spüren die Bewohner nicht nur körperlich, sondern auch emotional.

Hoffnung durch Kreativität

Die Idee, den Weihnachtsmann um Hilfe zu bitten, stammt von Guillaume Joly, einem engagierten Pflegehelfer des Heims. „Wir wollten mit dem Video einen Arzt erreichen und gleichzeitig den Angehörigen der Bewohner zeigen, wie sehr wir uns bemühen“, sagt er. Die Aufnahme zeigt Michel und andere Bewohner, die mit leuchtenden Augen und einer Mischung aus Hoffnung und Humor ihren Wunsch formulieren.

Das Video verbreitete sich rasch über die sozialen Netzwerke und erreichte zahlreiche Menschen. Auch wenn noch kein Arzt gefunden wurde, sorgte es für Aufsehen – und vor allem für ein Lächeln auf den Gesichtern der Bewohner.

Freude inmitten von Herausforderungen

Das Fehlen eines Arztes bleibt eine ernste Herausforderung für das Heim. Doch die Aktion brachte den Bewohnern ein wenig Licht in einer schwierigen Zeit. „Es war ein Moment der Freude vor Weihnachten“, beschreibt Joly die Stimmung. Das gemeinsame Schreiben des Briefes und die Aufmerksamkeit, die das Video erhielt, haben den Alltag ein wenig heller gemacht.



Eine Weihnachtsbitte, die ans Herz geht: Bewohner eines Pflegeheims
wünschen sich einen Arzt

Was bringt die Zukunft?

Die Geschichte der Bewohner aus Nédonchel zeigt nicht nur, wie dringend Ärzte in ländlichen Gebieten gebraucht werden, sondern auch, wie kreativ Menschen in schwierigen Situationen sein können. Wird der Weihnachtsmann diesen Wunsch erfüllen? Vielleicht nicht in der Form, wie wir ihn uns klassisch vorstellen, aber wer weiß – manchmal geschehen zur Weihnachtszeit doch noch Wunder.